

Advierte el senador panista Ernesto Cordero

'Telecom no se legislará al vapor; no somos expertos'

POR RITA MAGAÑA TORRES

El presidente del Senado, el panista Ernesto Cordero Arroyo, afirmó que se necesita un debate serio, a fin de evitar y calmar las "suspicias" sobre favorecer a alguna empresa televisora con la reforma de telecomunicaciones.

En tanto, senadores del PRD expresaron su satisfacción por los acuerdos en la Cámara de Diputados, ahora corresponde al Senado garantizar un piso básico para mejorar esta iniciativa, que si bien tiene avances importantes, todavía se debe profundizar en el acceso libre al Internet.

En entrevista, Cordero Arroyo señaló que la iniciativa conlleva a un debate con implicaciones técnicas muy profundas, en un sector donde

el avance tecnológico cambia todo al cabo de unos cuantos meses.

Por ello, el líder de los senadores panistas expresó la importancia de recurrir a los expertos, recurrir a los participantes en el sector para tomar la mejor decisión para México.

"Yo creo que todas esas suspicias se evitan si verdaderamente se debaten las cosas, hay que recordar que en la Cámara de Diputados, pues en la comisión dictaminadora no se le cambió ni un punto ni una coma, también en el pleno pues tampoco se aceptó ninguna reserva", destacó.

A su vez, el líder de los senadores del PRD, Miguel Barbosa Huerta, anunció que su fracción abrirá la discusión de todos los temas de la reforma de telecomunicaciones, como cámara revisora, "queremos

escuchar y tener intercambio con expertos, destinatarios y sectores involucrados", después de la Semana Santa.

Iniciarán, agregó, el próximo 2 de abril con expertas en la materia de telecomunicaciones del área jurídica de la UNAM; el 3 de abril tendrán la presencia del presidente de la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT), Christian Canales; mientras el 4 de abril

el secretario de Comunicaciones, **Gerardo Ruiz**.

En tanto, el dirigente del PAN, Gustavo Madero Muñoz, reconoció el trabajo realizado por los diputados panistas y los felicitó por defender, enriquecer y votar la histórica reforma en materia de telecomunicaciones.



Ernesto Cordero y Miguel Barbosa, durante la sesión de ayer en la Cámara de Senadores.

